

Section 2

Les locaux à bureau et les passeports

Le ministère des Affaires extérieures est créé le 1er juin 1909, et Pope en est le premier sous-secrétaire. D'abord installés au-dessus de l'échoppe d'un barbier à l'angle des rues Bank et Queen, les bureaux du Ministère déménagent à l'Édifice de l'Est, sur la Colline du Parlement, en 1914. Pope joue un rôle effacé dans la formulation des politiques, étant plutôt occupé à remédier au manque d'espace pour les bureaux, à gérer l'augmentation constante des demandes de passeport et à régler une foule d'autres problèmes qui ressemblent étrangement à ceux avec lesquels le Ministère se débat encore aujourd'hui.

Office Space and Passports

The Department of External Affairs was established on June 1, 1909. Pope was the first Under-Secretary. The department's offices, initially located over a barber shop at the corner of Bank and Queen Streets, were moved to the East Block of the Parliament Buildings in 1914. Pope played little role in the formulation of policy, dealing instead with inadequate office space, a growing number of passport applications, and a host of other problems uncannily similar to those which still trouble the department today.